

Baja HR Ratings calificación a deuda soberana de México

Advierten especialistas caída de 3.5% en PIB



Ubica encuesta
de Banxico a dólar
en 21.95 pesos
al término del año

ERNESTO SARABIA

Para este año, el Producto Interno Bruto (PIB) de México podría disminuir 3.50 por ciento, según los resultados de la encuesta sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado realizada por el Banco de México.

Se trata de la primera estimación desfavorable de la economía del País, medida por el PIB, para el presente año desde diciembre de 2017.

La expectativa para 2021 es que el PIB mexicano logre una variación de 1.70 por ciento versus 1.60 calculado en febrero pasado.

La previsión de una caída

en la economía nacional para el 2020 se podría dar en un contexto de mayor inflación y un tipo de cambio más alto, de acuerdo con la encuesta recabada por el Banxico entre 35 grupos de análisis y consultoría económica del sector privado nacional y extranjero, cuyas respuestas se recibieron entre los días 24 y 27 de marzo.

La inflación al cierre del año en curso se puede cifrar en 3.64 por ciento, una cifra mayor al 3.53 por ciento esperado en la encuesta de febrero, y para 2021 fue colocado en 3.51 por ciento.

Revisaron al alza su estimado de tipo de cambio para 2020 a 21.95 pesos por dólar, versus 19.50 anticipado en el segundo mes del año.

Para 2021 colocaron al dólar en 21.70 pesos.

Los consultores ven la tasa de fondeo en 5.50 por ciento al final del cuarto trimestre de 2020 y no 6.50 por ciento prevista hace un mes.

Los estimados de la tasa de referencia para 2021 fueron 5.50 y 6.00, en cada caso.

BAJAN CALIFICACIÓN

La agencia HR Ratings bajó la calificación de la deuda soberana de México de HR A - a HR BBB + a largo plazo, y también su evaluación HR2 desde HR3 para corto plazo, con perspectiva en negativa.

La baja en la calificación de la deuda soberana de México es resultado de un incremento en el riesgo derivado de choques exógenos, como el Covid-19 sobre las cadenas de valor globales y consecuencias sobre la economía mundial, la caída en el precio del petróleo y deterioro en la perspectiva de crecimiento.

Además, HR Ratings prevé una fuerte recesión de la economía local en 2020.

El jueves pasado, la calificadora Standard and Poor's rebajó la calificación de México de BBB+ a BBB, manteniendo el grado de inversión,

Cambia panorama

Ante el actual panorama, el pronóstico del crecimiento de la economía cambió radicalmente.

EXPECTATIVA DEL PIB 2020 (Variación porcentual anual)



pero con perspectiva negativa, y dijo que podría haber otro recorte a la nota soberana.

La baja en la calificación de México podría afectar la capacidad del Gobierno de acceder a financiamiento privado, explicó Félix Boni, director general de Análisis de HR Ratings.

“Si aumenta la percepción de riesgo en los mercados globales, podría teóricamente disminuir la posibilidad del Gobierno de colocar deuda, aunque tiene líneas de crédito con organismos internacionales” dijo.

CON INFORMACIÓN
DE JORGE CANO